



Halte au bruit !!

publié le 07/02/2017

Dans le cadre d'un enseignement pratique interdisciplinaire (EPI) en 4e, associant les sciences physiques et l'éducation musicale, les élèves de 4e B et 4e D proposent, via des [spots audios](#) et [des affiches](#), une campagne de prévention contre la nocivité du bruit dans la vie quotidienne. Et ce pendant la semaine du son qui se tient en France jusqu'au 5 février. Alors gare à vos oreilles !



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.